

Autónoma de Aguascalientes reitera su compromiso con la formación de líderes empresariales



BOLETÍN 387

- Alumnos, docentes y especialistas de Campus Sur participaron en el XII Congreso de Ciencias Empresariales.
- La Dra. Pinzón afirmó que hay ejemplos de innovación, de desarrollo de tecnologías inteligentes y de emprendimiento de los que se pueden extraer lecciones importantes.

Bajo el lema “Innovación y tecnologías inteligentes en el ámbito empresarial” la Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró el XII Congreso de Ciencias Empresariales.

Durante tres días el Centro de Ciencias Empresariales (CCE) organizó una serie de talleres, conferencias y otras actividades que involucraron a los alumnos y docentes de las carreras de la Lic. en Administración y Gestión Fiscal de PyMES, Lic. en Agronegocios, Lic. en Comercio Electrónico y Lic.

en Logística Empresarial, así como a expertos en tecnología, logística y negocios modernos.

Presente en este evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, señaló que, tomando como referencia a las más grandes empresas existentes en el mundo, hay que recordar que muchas de ellas se construyeron desde la adversidad antes de lograr cosas importantes. Afirmó que actualmente vivimos una revolución en el mundo de las tecnologías, lo que ha obligado a diversos sectores, empresas y personas a replantear sus estrategias de sobrevivencia.

Al dirigirse a los estudiantes, la Dra. Pinzón afirmó que hay ejemplos de innovación, de desarrollo de tecnologías inteligentes y de emprendimiento, de los que se pueden extraer lecciones importantes.

Finalmente, exhortó a los alumnos a no perder su capacidad de adaptación, su creatividad e innovación en el afán de alcanzar las metas que se propongan.

En otro momento, el Dr. José Manuel Barrera Castañeda, decano sustituto del CCE, explicó que este evento reflejó el compromiso con la formación de líderes empresariales capaces de enfrentar los retos de un mundo tecnológico y globalizado. Debido a que vivimos en un mundo que está en constante transformación, afirmó que la innovación y la inteligencia tecnológica han llegado para establecerse de manera permanente, mismos que serán necesarios para la competitividad y éxito en el mundo empresarial.

Del mismo modo, hizo saber a los alumnos que este congreso tiene el propósito de brindarles la oportunidad de interactuar con expertos en el campo de la innovación, la tecnología y la transformación enfocada a los negocios, además de que, con los conocimientos adquiridos, podrán profundizar en herramientas y estrategias de actualidad en el mundo empresarial.

Con este tipo de congresos, la Autónoma de Aguascalientes acerca nuevos conocimientos y prácticas adicionales para los estudiantes, con contenidos diseñados para que adquieran una visión integral del mundo laboral, en esta ocasión, enfocada en los negocios modernos.

—000— Ciudad Universitaria 10 de octubre de 2024